



Landhaus Hohe Buchen - komfortable Unterbringung im Urlaub Holsteinische Schweiz

Ob Radwandern Holsteinische Schweiz oder Segeln Holsteinische Schweiz - hier wohnen Urlaubsreisende komfortabel

Menschen, die ihren Urlaub Holsteinische Schweiz planen, vielleicht durch Radwandern Holsteinische Schweiz und auch Segeln Holsteinische Schweiz, suchen natürlich ebenso auch nach einer flexiblen und komfortablen Unterbringungsmöglichkeit, die allen Ansprüchen an einen besonderen Urlaub gerecht wird. Hier bietet sich das Landhaus Hohe Buchen in der Holsteinischen Schweiz an, welches liebevoll mit ländlichen, teilweise gefassten antiken Möbeln eingerichtet ist, so dass jedes Zimmer auch farblich betrachtet seine eigene besondere Note erhält.

Bei dem Landhaus Hohe Buchen handelt es sich um ein kleines aber sehr stilvolles und persönlich geführtes Haus im italienischen Landhausstil. Das Haus befindet sich seit etwa 100 Jahren in Familienbesitz und wird auf ganz spezielle Weise geführt, so dass sich Reisende hier jederzeit wohlfühlen können. Erbaut wurde das Landhaus außerhalb Plöns in großzügig angelegten Villengärten am Waldrand, wo Natur noch Natur ist, die auf angenehme Weise erlebt werden kann.

Im Landhaus befindet sich auch ein Lesezimmer mit umfangreicher Bibliothek und einem gemütlichen Kachelofen, welcher für eine angenehme Atmosphäre sorgt und dazu einlädt, eine wenig Ruhe und Entspannung zu genießen. Das stilvoll eingerichtete Frühstückszimmer sorgt für das Wohlfühlen am Morgen und die Gäste erwartet ein reichhaltiges Büfett mit Bio-Produkten aus der Region. Darüber hinaus können sich Reisende bei einem Gang durch den Garten des Landhauses entspannen oder auch beim Sonnenbaden auf der geschützten Südterrasse.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Landhaus Hohe Buchen Hotel garni

Herr Ulf von Hülsen
Lütjenburger Str. 34
24306 Plön

landhaus-hohebuchen.de
landhaus-hohebuchen@t-online.de

Unser kleines, sehr stilvolles und persönlich geführtes Haus ist im italienischen Landhausstil eingerichtet und befindet sich seit ca. 100 Jahren im Familienbesitz. Ehemals wurde es außerhalb Plöns in großzügig angelegten Villengärten am Waldrand erbaut.